

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah dilakukan asuhan kebidanan pada balita dengan gizi kurang pada An. N Usia 16 bulan 2 hari dengan gizi kurang, maka penulis dapat mengambil kesimpulan, yaitu : Didapatkan hasil keluhan utama yang dialami, yaitu anak susah makan sehingga berat badan anak tidak sesuai dengan umur. Dari pemeriksaan tanda-tanda vital ditemukan hasil BB : 7,6 kg, TB : 77 cm, LK : 47 cm, dan hasil pemeriksaan perkembangan dengan KPSP dengan batas normal.

Pada langkah analisa data diperoleh diagnose kebidanan yaitu An. N usia 16 bulan 2 hari dengan gizi kurang. Masalah yang timbul adalah tingkat pendidikan Ibu baduta, pola makan baduta, Pola asuh baduta yang diasuh oleh orang lain. Anak akan mengalami gizi kurang karena berat badan dengan umur tidak sesuai.

Rencana asuhan kebidanan yang akan dilakukan pada An. N adalah mengajarkan ibu untuk pola makan yang tepat untuk memenuhi kebutuhan gizi pada tubuh nya sehingga berat badan anak naik dan sesuai dengan umur nya.

Pelaksanaan yang dilakukan adalah melakukan kunjungan rumah sebanyak 5x dan dicatat dalam catatan perkembangan dimulai dari tanggal 13 Maret 2023 sampai dengan 17 April 2023. Pada kunjungan rumah, dilakukan pemeriksaan tanda-tanda vital, memberikan konseling sesuai dengan keluhan dan kebutuhan anak, serta edukasi tentang pola makan anak, dan PMT serta

pemberian susu. Evaluasi asuhan kebidanan pada baduta yang telah dilakukan di dapatkan hasil pemeriksaan baduta dengan gizi baik dan di katakan normal.

Simpulan yang di peroleh dari asuan kebidanan yang dilakukan sebanyak 5x dengan pemberian edukasi tentang pola makan anak, pemberian PMT serta susu sudah terjadi perubahan yang cukup nyata pada perkembangan anak, berat badan anak naik.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Orang Tua**

Diharapkan kepada orang tua baduta rutin untuk deteksi dini di posyandu untuk mencegah terjadinya kejadian gizi kurang.

### **2. Bagi Bidan Erna Setiyawati, S.ST**

Dapat dijadikan sebagai bahan bacaan. Bertujuan untuk memantau dan memberikan intervensi dini terhadap bayi dan balita yang memiliki masalah pertumbuhan dan perkembangan.

### **3. Bagi Institusi Pendidikan Prodi D3 Kebidanan Metro**

Hasil pendokumentasian yang telah dilakukan penulis dapat digunakan sebagai bahan masukan atau informasi untuk referensi di perpustakaan mengenai Asuhan Kebidanan dengan deteksi dini tumbuh kembang Bayi dan Baduta.

#### **4. Bagi Penulis**

Sebagai bahan pembelajaran supaya terpapar dengan asuhan Kebidanan dapat menerapkannya sesuai dengan masalah-masalah yang dihadapi.